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Комсомольцы-Атоммашу
Е д и н о д у ш н о  п о д д е р ж а в  почин б р и гад ы  Н. В. Б уцы н а , ком сом ольцы  

и м о л о д е ж ь — с тр о и те л и  А т о м м а ш а --г о т о в я т  но ^ н ю  р о ж д е н и я  ном сомола  
свой т р у д о в о й  п о д а р о к . Они р а б о т а ю т  т а к , чтобы  о б е с п е ч и ть  с д а ч у  гл а в 
н о го  ко р п у с а  за в о д а  к  29 о к т я б р я .

БУДЕТ СДАНО:
100 тысяч квадратных мет 

ров ж илья и объектов соцкульт- \ 
быта;

ЗАКОНЧИТЬ МОНТАЖ:
трубопроводов в каналах 30- 

метровых пролетов главного кор
пуса;

монтаж печей.

Репортаж с рабочей смены :

РИТМ И ТЕМПЫ
Ритм, темп; качество — 

эти факторы стали опре
деляющими и в  работе 
большинства из семнадца
ти комсомольско-молодеж
ных бригад, занятых на 
строительстве главного 
корпуса.

Имена бригадиров В. Ба
выкина, Г. Фоменко 
В. Куканова мы привыкли 
уже произносить в сочета
нии со словами «первый* 
и «лучший». Не уступа
ют бригады передовых по
зиций и ■ сейчас, в самый 
ответственный, предпуско. 
вой период.
...Бригаду Владимира Ку

канова мы нашли в раз
гар рабочей смены. Не
обычной смены, ее удар
ный ритм был посвящен 
новой Конституции. В этот 
день они начали подготов
ку под полы термопечи, 
установку опалубки.

— Здесь, —  повел ру
кой бригадир, — будет 
уложено около 8 0 0  кубов 
бетона.

А несколько дней назад 
бригада установила свое
образный рекорд: в тече
ние четырех суток на фун
даменте Ф О -2136 было 
уложено около трех тысяч 
кубометров бетона. За сме 
ну бригада'принимала по 
500  кубических метров.

Острый сигнал

В бригаде Кукан.ова 
народ самый разный. С са
мого ее основания рабо
тает здесь Михаил Жда
нов — один из самых 
опытных, по характери
стике бригадира.

В  1975 году он приехал 
на Атоммаш из Липецка, 
где работал монтажником. 
Разные были у него строй
ки, но такая крупная — 
впервые.

Правая рука, помощник 
бригадира во всех делах и 
опытный бетонщик— ком
сорг Александр Щучкин.' 
Вот из них, ребят с опы
том, знаниями, и склады
вается костяк бригады, во
круг которого формирует
ся весь коллектив — на
дежный, стабильный, друж 
ный.

Общий настрой бригады 
в нескольких словах выра
зил Михаил Жданов:

— Конечно, бывает 
очень трудно сейчас. Но 
знаем— надо. И это «на
до» — прежде всего, на
ша первая заповедь и за
кон.

Закон бригады в эти 
исторические для страны 
дни — каждый день идти 
к трудовому рекорду. И 
коллектив уверенным ша
гом. идет к нему.

г. х и ж н я к о в а '

КОНСТИТУЦИЯ СССР.
Мои права и обязанности.

Честь по труду
Я работаю на заводе 

телерадисалпаратуры с 
1970 года. Моя спе
циальность — мастер- 
радаотешяк. Послед
нее время специализи
руюсь на ремонгге цвет
ных телевизоров.

Труд мой был опанея 
по-достоинству: реше
нием коллектива мне 
было присвоено звани» 
«Удафнин коммунисти
ческого труда».

Наш завод аболужм- 
м я  волгодонцев. Еже
месячно все мы. м о т о 
ра по ремонту те ле
ра1 диоаппаратуры, пере
выполняем планы. В 
сентябре мой личный 
план был оказать услуг 
населению на сумму 
4 5 0  рублей. Сдал я в 
кассу завода 700  руб
лей. Это значит, в ка
нун сессии Верховно
го Совета СССР, кот>

рая принимала новую 
К о н с т и т у ц и ю  СССР, я  
в ы п о л н и л  плал на 130 
п р о ц е н т о в .

Весь наш колдвигив 
взял повышенньж *о- 
циа диетические оЛяз*- 
тельства. Мой план i  
октябре — оказать ус
луг населению на сум
му 65о рублей.

Нсгаая Конституций 
СССР обсуждалась я 
на нашем заводе. Мя» 
лично очень псирвяил- 
ся пуикт о повышенной 
ответственности эе р>а*- 
база-рнвагаие государе?- 
вениых средств. Счи
таю, что это поможет 
нал разумно экономить 
и хранить я&родоое бо
гатство, все то, что со
здается вашими рука
ми.

А. РЫЖ АКИН,
иастер-раднотехшм.

Счастье матери
Советская власть мно

го е дала нам, женщи
нам, В четвертом цехе 
химзавода, например, 
работает более восьми
десяти процентов жен
щин. Нам созданы оп
ределенные условия 
для производительного 
труда. Оборудована для 
вас и специальная ком 
ната гигиены. А при 
выработке установлен
ного стажа уйдем на 
пенсию на 15 лет рань
ше мужчин.

Еще большие права 
получаем мы при новой 
Конституции СССР. 
Она я законодательном 
порядка обеспечивает

моральную и м атериал
нлто поддержку мате
ринства н дэтства, пред 
определяет постепенно* 
сокращение рабочего 
времени женщины.

Сейчас у меня растет
дочь. У нее есть »с* 
необходимое. Семья ма
териально обеспечена, 
имеем квартиру. Как ■ 
всем жвнищнам СССР, 
мне не страшен завт
рашний день. В  буду
щем я уверена. Оно га
рантировано и узаконе
но новой Конституцией 
страны.

л. михдилик,
аппаратчин химзавода.

Бригада В. Куканова из СМУ-9 «Заводстроя» ве
дет сейчас бетонирование фундаментов под обору
дование на главном корпусе Атоммаша. ежедневно 
укладывая до 4 0 0  кубометров бетона. Особенно по- 
ударному трудятся комсомольцы.

На снимке: групкомсорг бригады Александр 
ЩУЧКИН.

Фото В. Яшина.

Первое
место

за  5  -1-ю неделю  в  с о 
р ев н о в а н и и  ко м с о м о л ь
с к о - м о л о д е ж н ы х  бригад 
на г л а в н о м  к о р п у с е  в 
ч е с т ь  6 0 - л е т и я  Октября 
з а н я л а  бригада II .  П. Фо
м ен ко .  Бригада  в ы п о л 
н и ла  н е де ль н о е  за да н и е  
на  1 7 4  п р о ц ента .

На втором м есте брига 
да В .  И. К у к а н о в а  ( 1 5 5  
п р о ц е н т о в ) ,  на тр етьем 
—  бригада С. М. Т и т о в а  
( 1 4 3  .п р о ц ен та ) .

РАБОЧИЙ ГРАФИК ПОД УГРОЗОЙ
Новочеркасским участком «Юж- 

стальконструкции» сорваны сроки 
монтажа стеновых панелей по пер
вой осн.

НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА 
ТОВАРИЩ  ТИ М ОФ ЕЕВ’
Едва ли ваш большой вклад в 

срыв графиков работы по гермети
зации корпуса согреет работаю
щих на главном корпусе.

ЗА М ЕСТИ ТЕЛЬ 
НАЧАЛЬНИКА СМУ-Я 
ТОВАРИЩ  ТОРМАСИИ!
Темпы, которыми вы ведете ус

тановку витражей, ставят под угро 
зу срыва пуск тепла в первом кор
пусе!

Штаб «Комсомольского прожек
тора» главного корпуса.

Л У Ч Ш И Е

•  СЕГО Д Н Я  в с о р е в 
но ван и и  « 6 0 - д е т и ю  О к
тя б р я  —  6 0  у д а р н ы х  
д н ей »  у ч а с т в у е т  1 7  Ком
с о м о л ь с к е  -  м о л о д е ж н ы х  
бригад.

Л и деры  с о р е в н о ва н и я  
—  бригады  В .  К у к а н о в а ,  
Г .  Ф ом енко,  II. Фом енко.

•  ОТЛИЧНО потруди
л а с ь  в эти дни бригада 
п л о тн и к о в  -  б ето н щ и ко в  
Г ео р ги я  Ф ом енко.  В  т я 
ж е л ы х  т е х н и ч е с к и х  у с 
л о в и я х  за б ето н и р о в а н  
второй э т а ж  р ен т ген о -  
камерьт.

•  ПОБЕДИ Т Е  Л И 
ударной в а х т ы  з а  1 0  о к 
т я б р я  среди к о м с о м о л ь -  
с к о тм о л о д е ж н ы х  бригад:  
па гл а в н о м  к о р п у с е  —  
бригада п л о г н н к о в -б е -  
то н щ и к о в  В .  Б а в ы к и н а ,  
на промблзе —  к о м 
п л е к с н а я  бр и г и  а 
В .  У т о п л о в а ,  на стр о и 
т е л ь с т в е  ж и л ь я  и с о ц 
ку л ь т б ы т а  —  к о м п л е к с 

н а я  бригада А. М о с к о в -  
п е в а .

Гости из Белоруссии
Недавно в нашем городе побывали руководители 

партийных организаций крупных строительных трестов 
Белорусской ССР,

В составе делегации 
секретарь парткома тре 
ста № 1 комбината 
«Минстрой» В. В. Тка
чев, секретарь партко
ма треста № 5 В. В. 
Дунчин, секретарь парт 
кома треста «Белсан- 
техмонтаж» И. П. Тиш- 
невич, секретарь парт
кома объединения
«Ц е м е и т» И. В. 
Курлович, секретарь 
парткома Гродненского 
домостроительного ком 
бината В. Д. Мишин, 
секретарь парткома уп
равления «Могилеч- 
сельстрой» А. А. Лады- 
сев.

Делегацию возглавил 
инструктор отдела стро
ительства и городского 
хозяйства Центрально
го Комитета Коммуни
стической партии Б е
лоруссии Ю. С- Суво
ров.

В городском комите
те партии гостей из Бе
лоруссии принял вто

рой секретарь ГК 
КПСС тов. Чурада- 
ев Ю. В. .

В парткоме строитель 
ства «ВолгодсмС'Кэяе<р- 
гострой» состоялась 
Бстреча с секретарем 
парткома А. Е. Тягли- 
вым и управляющим 
треста Ю. Д. Чечиным.

Гости из Белоруссии 
побывали на строитель
ных площадках управ
ления строительства 
«Заводстрой», «Жил- 
строй», «Промстрой». С 
большим интересом бе
лорусские товарищи 
знакомились с новыми 
объектами соцкультбы
та. жилья.

В течение трех дней 
партийные руководите
ли строительных орга
низаций Белоруссии 
знакомились со стилем 
и методами работы 
парткомов. ' Изучали 
опыт движения рабо
тать без отстающих.

Болгарская
журналистка на Атоммаше

В Волгодонске побывала болгарская журналист
ка и поэтесса Снаска Гацева. В течение двух дней 
она провела деловые встречи с коллегами в коллек
тиве редакции «Волгодонская правда», с рабочими 
и руководителями завода Атоммаш, побывала в 
главном корпусе и на строительных площадках дру
гих объектов.

Цель этой поездки — подготовка специального 
выпуска о болгаро-советской дружбе в газете Пле- 
венского округа. Выпуск будет приурочен н посвя
щен 60-летию Великого Октября. J
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Пример лучших мобилизует
С самого начала учеб

ного года Волгодонское 
СМУ треста «Южсталь-
конструкции» работает
без отстающих участков, чин этого

[Пуса. В  частности, по 
(кровле, подкрановым пу
тям.

Одна из главных при-

бригад и рабочих.. ^  
бригады, позглавляемые 
членом КПСС Г. Г. Сель 
чуком, членом КПСС 
А. Л. Аношкиным, Н. М. 
Гуро п В. В. Сергеевым, 
досрочно завершили план 
двух лет пятилетки и 
давно уже трудятся в 
счет будущего года.

Пример лучших бригад 
оказывает мобилизующее 
воздействие па весь кол
лектив. Сверх плана за 
восемь месяцев этого го
да произведено строитель 
но-.моптажных работ на 
2921  тысячи рублей.

Это не значит однако, 
что у нас. все идет глад-- 
к:' и кет серьезных проб 
л?м. Есть у нас значи
тельное отставание в вы
полнении тематических 
заданий по пусковому 
комплекску главного кор

отсутствие
фронта работ. Сдержива
ет нас генподрядчик — 
управление строительст
ва «Заводстрой». Поэто
му, когда на своем собра 
нии коммунисты в авгус
те обсуждали вопрос о 
задачах парторганизации 
ВСМУ по мобилизации 
коллектива на заверше
ние . строительства пер
вой очереди и начало ра
бот на второй очереди 
Атоммаша, в своих вы
ступлениях монтажник 
А. Я. Молодых, бригади
ры Г. Г. Сельчук, В. В. 
Кучинский и другие то
варищи предложили об
ратиться к коммунистам, 
комсомольцам и всему 
коллективу «Заводстроя» 
с призывом форсировать' 
нулевой цикл и фунда
менты первой и второй 
очереди Атоммаша. Та

кое обращение было при
нято.

В свою очередь, наш 
коллектив вместе с завод 
с'троевцами, по почину 
шахтеров нашей области 
и нарофомннцев, актив
но участвуют в юбилей
ной ударной вахте под 
девизом: «Не выполнив
задания, не уходи с рабо 
чего места».

Успешное выполнение 
обязательств по досроч
ному вводу пускового 
комплекса главного кор
пуса завода к 60-летию 
Великого Октября, пер
вой очереди Атоммаша 
в текущем году и строи
тельству второй очереди 
парторганизация старает
ся обеспечить мерами по 
улучшению партийного 
руководства, совершенст- 
вегаанч/ю организаторской 
и политической работы.

Например, недавно на 
заседании партбюро об
судили вопрос о ходе 
подготовки к работе в

зимних условиях наме
тили конкретные меры
по устранению выявлен
ных' недостатков. На уча 
стках проводим организа 
ционные партсобрания 
по созданию партгрупп, 
что позволит координи
ровать усилия коммунис
тов на выполнение юби
лейных обязательств, на 
воспитание коммунистиче
ского отношения к труду.

В ходе обсуждения и 
изучения проекта Консти 
туции СССР, подготовки 
к 60-летнему юбилею 
Великого Октября ожи
вили политическую, вос
питательную работу в 
коллективе. Создаем, 
оформляем пресс-центр. 
Обновляем состав агит
коллектива и политин
форматоров. Утвердили 
пропагандистов в систе
ме политического и эко

номического образова
ния.
| Руководителем семина
ра (высшее звено) ут

вержден член КПСС на
чальник ВСМ У Э. В. Боч 
канов. Пропагандистами 
политшкол среднего зве
на утверждены кандидат 
в члены КПСС прораб 
А. М. Комаров, член 
КПСС прораб Е. А. Клев 
цов и другие. Всего орга 
низовано пять школ.

Принимаются меры по 
улучшению бытовых уело 
вий трудящихся.

Благоприятным обстоя
тельством в работе парт
организации является то, 
что костяк коллектива— 
опытные, кадровые рабо
чие, прошедшие школу 
строительства КамАЗа и 
первого, наиболее труд
ного, этапа сооружения 
Атоммаша. Наш коллек
тив под руководством 
своей парторганизации 
способен выполнить реше 
ния X X V  съезда КПСС, 
ЦК КПСС. Совета Ми
нистров СССР, обкома и 
горкома КПСС по строи
тельству Атоммаша.

П. ДОБРЖ ИНСКИИ, 
секретарь партбюро 
Волгодонского СМУ 

«Южсталь- 
конструкцни».

ТОВАРИЩ
М А С Т Е Р
Заметки с первого 
слета м а с т е р о в  
и прорабов—строи
телей Атоммаша.

Около полутора ты
сяч мастеров" и прора
бов трудятся сегодня 
на Всесоюзной удар 
ной комсомольской 
стройке. Они —  непо
средственные руково
дители и дирижеры 
производства. От их 
постоянной воспита 
тельной работы зави 
сит и то, каким будет 
каждый рабочий кол
лектив и каждый моло 
дой строитель.

От них во многом 
зависит успешное ре
шение всех произвол 
ственных задач.

Об атом сказал об
рати вш ая к слету с 
приветственным ело 
вом по поручению об

ЭЛЕКТРОСВАРЩ ИКИ АРМАТУРНОГО УЧАСТКА «ГИДРОСПЕЦСТРОЯ» ПО-УДАР
НОМУ ТРУДЯТСЯ В ЮБИЛЕЙНОМ ГОДУ. 
ЯВЛЯЮ ТСЯ В. НАПРЕЕВ, В. СУХОВЕЙ И

1

ОДНИМИ ИЗ ЛУЧШИХ ПО ПРОФЕССИИ 
Н. КУДРИКОВ (НА СНИМКЕ).

Фото В. Комиссарова.

СТАЛИ
КОММУНИСТАМИ
Коммунисты ремонтно-маханиче 

ского цеха Атоммаша приняли в 
свои ряды бригадира комсомоль
ско-молодежной бригады токарей 
механического участка Н. М. Под 
лесного, бригадира слесарей сле
сарного участка И. А. Иванова и 
слесаря-ремонтника В . Ф. Подлее 
ного. Они стали кандидатами в чле 
ны КПСС и принимают активное 
участие в общественной жизни.

Так И. А: Иванов избран секре 
тарем комсомольской организа
ции цеха, В . Ф. Большов возглав
ляет социалистическое соревнова
ние на участке, является членом 
участкового комитета.

Готовятся к приему еще три 
человека. С ними проводятся бе
седы по Уставу и Программе 
КПСС, по вопросам политики 
партии и международной обста
новки.

Н. СКУРИХИН,
м м . секретаря партбюро цеха 

по идеологии.

ОРГАНИЗОВАННО  
ПРОШЛИ ЗАНЯТИЯ
Цеховые парторганизации трес

та «Волгодонсксельстрой» органн 
зованно провели первые в новом 
учебном году занятия в школах и 
кружках политического и экойоми 
ческого образования. С лекциями 
об экономическом потенциале раз
витого социализма на занятиях 
выступили главный инженер ПМК- 
1044  А. Н. Сергеев, заместитель 
директора 1ТСМ-5 А. И. Серди
тое, начальник ВУМ  А. М. Оль- 
хов, начальник ЖКК П. В . Омель 
ченко, начальник базы УПТК 
Н. П. Черкасенко и другие про
пагандисты. На занятиях при
сутствовало более четырехсот
строителей, отделочников, мехаин 
гаторов, водителей.

Хорошую посещаемость слуша
телей обеспечили парторганиза
ции СПМ К-1053, КСМ 5, базы 
УПТК, отдела главного механика 
ПМК 1044, ВУМ.

И. ДЕНИСЕНКО, 
вам. секретаря парткома треста.

Лучшие по профессиям
В РА ЗВЕРН У ВШ ЕМ С Я  СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ СОРЕВНОВАНИИ В 

ЧЕСТЬ 60-ЛЕТИ Я ВЕЛИКОГО О К ТЯ Б РЯ  УЧАСТВУЮ Т ВСЕ РАБОТНИКИ 
8А В 0Д А  АТОМДТАШ. ИТОГИ ТРУДОВОГО СОПЕРНИЧЕСТВА ПОДВОДЯТ 
СЯ ЗА КАЖДЫЙ ДЕНЬ.

В  ИНДИВИДУАЛЬНОМ СОРЕВНОВАНИИ НАИВЫ СШ ИХ Р ЕЗУ Л ЬТА 
ТО В В РА БО ТЕ ДОБИЛИСЬ 12 РАБО ЧИ Х. КОТОРЫМ И ПРИСВОЕНО 
ПОЧЕТНОЕ ЗВАНИЕ ЛУЧШ ИХ ПО ПРОФЕССИИ. СРЕДИ УДОСТОЕН
Н Ы Х СЛЕСАРЬ-СБОРЩ ИК В. В. О СЕТРОВ, ЭЛЕКТРОСВАРЩ ИК

Й. Н. ПРОНЬКОВ. СТАНОЧНИК п. М. ЛОЗОВОЙ, СЛЕСАРЬ-САНТЕХ- 
ИК В. И. СТОЛБОВ II ДРУГИ Е. ВСЕ ОНИ ВЫПОЛНЯЮ Т СМЕННЫЕ 
НОРМЫ ВЫ РА БО ТКИ  ИЛ 1 1 7 — 122 ПРОЦЕНТА.

П. ЗУБКОВ, начальник бюро соцсоревнования 
завода Атоммаш, наш выешт. корр.

• КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

Дело нашей чести
В комсомольской орга-1 Одна ня 

низации треста «Волго- форм работы с отстающи [всего вина ^боигадипТ
  m U T  и л  г > г .т г г / -л  тт тт  с т т / л т т т т т т т  * Тг гА  К  »

кома КПСС; председа 
тель облсовпрофа тов, 
Барановский.

Управляющий трес
том «Волгодонскэнер- 
гострой» Ю. Д. Че
чни в своем докладе 
подчеркнул: «Многие
наши потери— резуль
тат низкой организа
ции труда, нераспоря
дительности на мве- 

,тах. Испорченные ма- 
^ „С.ТЛ ^  ; терна л ы это, прежде

донсканергострон»— свы , ми, не 
ше четырех тысяч комсо !сменного 
мольцев. Комсомольско 
молодежные
Г. Фоменко, В. Сндоря 
кина, Н. Потапчика,
Г. Пнворюнаса широко 
известны на строительст 
ве Атоммаша своими вы 
сокими показателями, от
личным качеством ра
бот. А  всего на стройке 
трудится свыше 70 ком
сомольско - молодежных 
коллективов.

«Работать без отстаю
щих!»— этот девиз стал 
главным и в комсомоль
ско-молодежных брига
дах треста. Однако всем 
ли коллективам удается 
претворить' этот лозунг 
в жизнь? К сожалению, 
отстающие бригады сре
ди комсомольско - моло
дежных еще есть. Их 
четыре. Много это или 
мало? Много, потому что 
их не должно быть "вооб
ще.

Анализируя существую
щее положение дел, мы 
выявили несколько основ 
ных причин отставания: 
неудовлетворительная ра
бота по выдаче сменных 
заданий, частые простои, 
низкая квалификация ра 
бочих.

Чтобы исключить про- i  немало
стой, штабом, комите- ™
том комсомола стройки 
создан оперативный ком
сомольский штаб, задачи 
которого —  выявление 
причин простоев и быст
рое их • устранение.

Допустим, выявлено, 
что завод-поставщик сры
вает план поставок. Мы 
посылаем туда своего 
представителя, который 
выступает перед рабочи
ми, договаривается о вы
полнении плана поставок.

Для повышения квали-

выполняющими 
задания—  при

крепление к ним настав- 
бригады I ников из числа опытных, 

знающих строителей. Эту 
форму мы также широко 
используем.

Большое значение для 
успешной работы имеет 
своевременная и объек
тивная информация об 
итогах соревнования. Во 
всех подразделениях 
«молнии» и «боевые лист 
ки» сообщают о победи
телях соревнования и о 
тех, кто не выполнил 
сменное задание.

Весомую помощь в ра
боте комсомольско- моло
дежных коллективов ока 
зало введение трудовых 
паспортов.

Итоги работы е отстаю 
тцими васлушиваются 
ежемесячно на ааседа- 
нии бюро комитетов ком
сомола подразделений.

При подведении ито
гов социалистического 
соревнования предпочти 
ние при равных прочих 
показателях отдается той 
бригаде, в которой все 
рабочие выполнили нор
му выработки.

В работе комитета ком
сомола и штаба стройки 

упуще
ний. Требует усовершен
ствования сама система 
работы с отстающими 
комсомольцами и комсо
мольскими коллективами. 
Мы иной раз не знаем 
даже, сколько комсомоль 
цев я молодежи не вы
полнили сменного аада- 
ния.

I.

Нередки еще случая,
когда молодежная брига
да не знает, чем она бу
дет заниматься сегодня, 
чем— завтра. Необходимо

фикации рабочих мы «добиться закрепления
развернули работу по ов-1 бригад на одном объект*, 
ладенйю смежными про- обеспечивать им фронт
фессиями. Сейчас смеж
ным профессиям обуча
ются члены девяти ком
сомольско - молодежных

работ.
Комитету комсомола, 

штабу стройки предстоит
и р ш а д . п о в ы ш е н и ю  к в а - х -----------------
лифинации способствуют |«''тетагоиднми, которых на 
и регулярно проводимые е Всесоюзной
конкурсы профессио
нального мастерства. Не
давно такой конкурс свар 
иушов прошел в «Юж- 
<*ВДМШ8Ш йщ  ■: , ка
менщиков— в УС «Пром- 
строй»,

бытьударной стройке 
не должно.

А. ГЛАЗКОВ, 
заместитель секретаря 

комитета ВЛКСМ 
треста «Волгодоиск- 

»нерп)строй»,

примеру 
Минмон- 
а  «Вол-

мастера, прораба. Не 
обходимо не просто 
знать рабочего и про
изводство, но знать их 
всестороннее и пользо 
ваться этими знания
ми». Докладчик при
звал изучать опыт я 
следовать примеру пе
редовых руководите
лей среднего звена: 
прораба СУМ Р-2
А. Т . Москового, мае 
тера спецСМУ-1 А. Ка 
феджан, мастера
«Электроюжмо я т а- 
ж а» В . И. Тимошенко.

Выступившие на еле 
те прораб И. Внннн- 
чек (СМ У-10), мастер 
Л . Заводвова (СУОР- 
3 ), прораб Н. Мнхнв- 
внч (СМ У-5), а  дру
гие поделились опы
том, расскааали о вол
нующих их проблемах.

Были подняты во
просы создания а ис
пользования фонда 
мастера по 
организаций 
тажспецстроя 
годоиекзяер г о  ж  и л- 
строя», об учебе мас
теров я прорабов;

Выступивший перед 
участниками слета 
второй сенретарь го
родского комитета пар 
тии Ю. В . Чурадаев 
развернул перед нима 
перспективу ближай
ших н насущных за
дач. А  затем, по пору 
чению городского ко
митета КПСС, горис
полкома а  горкома 
ВЛКСМ вручил Почет 
ные грамоты прорабу 
УСМР Г. М. Игнать
еву, прорабу «Юж- 
промвентиляции» И. П. 
Белову. Механику 
АПО В. Л. Остерашл- 
леру, мастеру СМУ- 
13 Н. П. Поддубному.

Участники слета м м  
теров а  прорабов n ja - 
няли обращение 
всем строите.-?*
Атоммаша • призы
вом: делом ответить
на принятие н эве* 
Конституции СССР ■ 

честью вьшолну- ь 
обязательства л : 
срочному пуску г - : - 
вой очереди з-яг : ;  l. 
взятые в честь 60  ле
тая Великого О к: = 5-

РЛ. ШАМАРДИНА-
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Резервы строительной площадки

С л у ч а й  
или явление?

С утра двадцать седь
мого сентября два КрАЗа 
колесили по площадке уп
равления производственно- 
тахноаагической комп
лектации «Волгодокск- 
анергсстроя». Колесили

...Было около одикнад 
цати. Три КрАЗа стояли 
А снабженец из Спец 
ОМУ-1 прибежал в про 
рабскую: дайте обыкновен 
ный .метр, надо измерить 
лотки. Там лежат каткие

они, как объяснил чело- то, может, подойдут?! 
век, назвавший себя с»аб- j — А какие вам все-таки 
женгдвм из СпецСМУ- l ,  в лотки нужны?
поисках четвертых лотков. 
Теоретически лотки этой 
марки на площадке име
лись, ню грузить мх было 
нечем. Башенный «ран, 
который сломался еще 
*ч«ра, не ремонтировали.

Кто-то из грузчиков ска. 
вал, что видел такие лот
ки на второй площадке, 
той. что заняла собой все 
пространство до консерв
ного завода.

Поехали туда. К двум 
машинам присоединился 
третий КрАЗ.

Среди куч из железо-

Какие подойдут I
Подошло восемь. Их 

увезли. Самовывозом. Тре
мя Кр АЗамм.

— А КрАЗы централи 
яовамного вызова еще не 
приходили. Вчера мы их 
загрузили, ио на объектах, 
в частности, «Заводстроя» 
не было подъездных пу
тей, вот ост и ушли гру
жеными в гараж. А ут
ром снова на объект, — 
рассказывает диспетчер 
площадки Г. Погорельцев

— В основном так бы 
васт во вторую смену. Вот,

бетонных панелей, все- например, акт от 23  авгу- 
возможных изделий н а . 'ста. СМУ-13 на строи- 
шлись нужные лотки, тельсгве шестого дома не 
Но к ним трудно было приняло плиты до вторую 
подступиться из-за луж, смену. Есть и ближе. 17 
оставшихся еще с пред- сентября в СМ У-16 не 
последнего дождя, из- знали, куда выгружать же 
за разбитой| прошлогод- лезобетонные изделия на 
ней еще колеи. Да на главном корпусе. Это уже 
пути были еще плиты днем, 
перекрытия, которые — Нехватка машин — 
сейчас нагружали на это главная причина, что 
машину. на объекты не завозятся

— Посмотрите, может в 1 детали. Нам для нормаль-
тех вагонах такие лотки, 
— посоветовали грузчики. 
—- Та.м и подъездные, пу
ти есть, и кр?ц свободен.

Посмотрели. Там были 
лотки, но не той марки. 

_ Пришлось ждать своей 
очереди здесь.

В начале одиннадцатого 
первых два лотка опусти
лись в кузов машины.

А через десять минут 
КрАЗ с грохотом выгру
жал около дороги эти де
тали, прибавив к тысяче 
куч из деталей еще одну.

—  Самовывоз, — опре
делил создавшуюся ситу
ацию человек, тоже при
ехавший «.выбивать» желе- 
аабетонньге изделия.

—  Самовольство, — 
оказал прораб Николай 
Яковлевич Сенин. — 
Пользуются тем, что въез
ды и выезды свободные, 
что за  всем не уследишь 
— вот и грузят что захо
чется. А  эти лотки по 
комплектовочным ведомо
стям занаряжены для дру
гого объекта. Вот и не раз
решили их вывозить.

—  Для «пермских» до
мчав, туда сейчас хотели 
увезти детали, тоже есть 
комплектовочные ведомо
сти?

—  Разумеется. Но в

нон работы в первую сме
ну нужно двадцать пять 
рабочих машин. А выде
ляют?!

Выделяют: 23 сентября 
—• 10 машин: 2-1 — тоже 
10: в воскресенье. 25 — 
только четыре; 26 было 
12 машин. Это в первую 
смену.

Вот вы спросите тов. 
MyipvrciKa: почему они в 
АГГО выделяют нам так 
мало машин для централи
зованного вывоза деталей.

Мы и просим отве
тить на этот вопрос тов. 
Муругова. И заодно со
общить, какие меры 
были приняты к води
телю Капитанову, по 
вине которого 7  сентяб
ря была сорвана вывоз- 

I ка плит на жилье?! И 
не только к нему, а н к 
другим, которые, сделав 
один рейс, уезжают не
известно куда. Об этом 
свидетельствуют акты.

Есть акты я другого со
держания. Например, 14 
сентября во второй смене 
на башенном кране отсут
ствовал крановщик. Р аз
грузка восьми вагонов бы
ла задержана.

— Конечно, у нас тоже 
есть просчеты, — продол-

КАДРЫ СРЕДНЕГО ЗВЕНА

данный момент мы в пер- жа1°т рассказывать в дис- 
- * —  петчерской УПТК. — Взять

хотя бы сегодняшний слу
чай с  лотками. Это разве 
нормальная работа?

Да, работа ненормаль
ная. И судя по всему, слу
чай сегодняшний не был 
вовсе случаем. Это явле
ние. А как объяснят этот 
факт руководители УПТК. 
Как случаи или как явле
ние?

В ЧЕРКАСОВ.

воочередн-эсти Снабжения 
объектов железобетонны
ми конструкциями руко
водствуемся не столь 
комплектовочными ведо
мостями, сколь решением 
штабов, личными указани
ями руководи т е л е й 
УПТК... А комплектовоч
ные ведомости служат 
нам бы ориентирам: что 
нужно на объект, а не ког
да нужно.

Легче стал труд литейщиков
На участке точного литья опытно-экспериментально

го завода, где мастером В. П. Назаров, смонтирована 
специальная установка. Сейчас с ее помощью произво 
дится отделение керамики и очистка литья от приго- 
ревшего состава.

Внедренная установка облегчила труд литейщиков, 
улучшила качество выпускаемой продукции. Механизи 
ровен еще один технологический процесс. Высвобо
дившийся рабочий переведен на другой производст
вен  ный участок.

\ ГЙ. САШКИН.

С вниманием к каждому
В бригада*, с которыми 

я работаю, люди разные 
по характеру, образова
нию, квалификации. Рабо
чий день я начинаю с ко
ротких 5 — 7-минутных 
собраний в каждой брига
де. Даю задание на пред
стоящую смену, анализи
рую выполненную работу 
прошлой и тут же отме
чаю, кто как сработал, 
кто отличился, а кто спло
ховал.

Отличившегося — отме
чу, поставлю в пример 
другим. Тому, кто сплохо
вал, укажу, ■ чем имен
но, объясню, как надо бы
ло делать.

В бригаде Денисова, ко
торая монтирует опоры 
теплотрассы в вентветав-

ке главного корпуса, про
гулял как-то один рабочий
— сварщик высокого раз
ряда. Работа у бригады 
очен*, ответственная, сро
ки жесткие. А тут про
пул.

После беседы наруши
тель дал слово: «Больше 
ire повторится». А через 
день — снова прогул.

Тут уж надо браться по
строже. Вызвали на совет 
профилактики (есть такой 
у нас в СМУ). А там по
становили: перевести из
бригады на нижеоплачива'. 
емую работу. А в пресс- 
центре СМУ вывесили 
«молнию», где и обнаро
довали решение совета.

Часто ко мне приходят 
рабочие, которые учатся

или в школе рабочей мо
лодежи, или на курсах в 
учко<мбинате, или готовят
ся к  экзаменам на повы
шение разряда. Стараюсь 
помочь им либо литерату
рой, либо советом, где 
найти ответ на интересу
ющий его вопрос. Разберу 
чертей;, а то и просто по
кажу какой-то прием ра. 
боты на живом деле.

Этих индивидуальных 
консультаций явно недо
статочно. У себя на участ
ке мы проводим собрания 
с рабочими, желающими 
повысить разряд. На этих 
собраниях-занятиях мы, 
мастера и прорабы, стара
емся рассказать и объяс
нить все то, что требует
ся знать для повышения

разряда, ответить на во
просы по бетонированию 
и опалубке и т. д.

Лучших рабочих направ. 
ляем в трестовскую школу 

! бригадиров. Совсем недая- 
1 но ее окончили В. Брян- 
кнн из бригады Бородае- 
ва, Н. Спиваков из 
бригады Набокина (на 
«отлично»!). Думаю, это 
будет хорошее бригадир
ское пополнение.

Нередко адресованные 
мне вопросы касаются 
крупных политических со
бытий, как в нашей стра
не, так и за рубежом. Тут- 
то нужна помощь партко
мов, нужны семинары, 
подборки литературы.

Надеюсь, что поможет 
нам и открывшаяся не
давно школа прорабов и 
мастеров.

И ВИННИЧЕК, 
прораб СМУ-10 

«Заводстроя».

• С ло во  командирам 
производства

БЕЗ 
Б РА КА

Самые разнообразные 
заказы выполняют ра
ботники цеха нестан- 
дартизированного обо
рудования завода Атом- 

: маш. Одна деталь из- 
! меряется сантиметра
м и , другая весит тон
ны. Д л я  каждой свой 

I станок, с в о я  оснастка.
Коллектив цеха, воз

главляемый начальни
ком цеха В. П. Пимено

вы м , деятельно готовит 
i ся отметить шестидеся
т и л е т и й  юбилей Вели
кого Октября. План 
третьего квартала, на
пример, выполнен на 
семь дней раньше сро
ка. Они изготовили раз 
личной нестандартнзн- 
рованной продукции на 
597  тысяч рублей. Объ
ем выпуска изделий 
увеличивается,

Слаженно работает 
комплексная бригада 
депутата городского 
Совета В. М. Захарова 
из слесарно-сборочного 
участка, которым руко
водит Ю. Н. Демаков и 
старший мастер В . А. 
Рапута. Бригада досроч 
но завершила произ
водственный план сен
тября по нормируемо
му оборудованию. До 

|конца месяца выдано 
I дейюлнительно н плану 
готовой продукции на 
50  тысяч рублей. Изго
товлена платформа ве
сом 11 ,4  тонны, створ
ка к воротам в пять 
тонн, камеры для пер
вой очереди главногоj 
корпуса, дополнительно i 
23  анкерных опор д л я \ 
троллейбусной линии и ! 
другое. I

Бригада занимает 
первое место по заводу. 
Месячный производст
венный план выполнен 

;на 133,3  процента, 
j Пример в труде показы 
|вают электросварщики 
звена Г. И. Вартанова.

Владимир Петрович 
Горбачев- иди* из луч
ших слесарен Волгодон
ского элеватора. Все ра. 
боты выполняет с хоро
шим качеством, являет
ся наставником моло
дых. Награжден орде
ном Трудовой Славы 
III степени.

На снимке: 
ГО РБА Ч ЕВ

В. П.

Фото В Яшина.

МАРКА И ЧЕСТЬ ЗАВОДА

j
j В  шеренге передови- 
; ков также выступают I 
| электросварщики В . Со j 
j ловьев, П. Ревякнн, i 
j В . Пономарев, Е. Муро- j 
•лев, В. Брацило, В. Л а - ; 
| зарев и другие. Никто 
ine допускает брака в ра 
(боте. В  коллективе раз
вернута борьба за эф
фективное использова
ние каждой рабочей 
минуты.

В. КО ВАЛЕВ, 
мастер цеха 

нестандаргиэирован- 
вого оборудования.

Неоднократные провер
ки, проведенные работни
ками Госторгинспекции, 
показали, что Волгодон
ской гормолзавод система
тически вырабатывает и
поставляет в торговую 
сеть продукцию с отступ
лением от требований 
стандарта. Так, при про
верке в апреле текущего 
года было забраковано 
все наличие —  две тон
ны масла крестьянского.
Причина— затхлый, кис

лый вкус и запах, завы
шенное содержание вла
ги.

Аналогичный факт 
имел место в июле этого 
года, когда было забра
ковано 2 ,9  тонны масла 
крестьянского из имев
шихся в наличии 3 ,4
тонны. Опять-таки масло 
содержало влаги больше 
нормы. Маркировка на
отдельных ящиках была 
произведена небрежно.

Снижение качества 
масла произошло вслед
ствие грубых нарушений 
технологии производства 
и неудовлетворительного 
состояния технологиче
ского оборудования. Мас- 
лообразователь находил

ся в аварийном состоя
нии, рассол протекал; по
верхность барабанов по
крыта толстым слоем 
ржавччны. Паропроводы, 
трубопроводы (для сли
вок. пахты) краны имели 
течи. Емкости для сли
вок без крышек. В холо
дильной камере — запах 
сырости и плесени.

Лабораторный журнал 
заполнялся несвоевремен
но. Установлено несоот
ветствие маркировки (да
ты выработки) на ящи

ках записям в маркиро
вочном журнале.

За выработку и реали
зацию масла крестьян
ского, не отвечающего 
требованиям стандартов, 
к гормолзаводу были 
прим енены эк оно м ич е- 
ские санкции, В  первом 
полугодии было исключе
но из отчетных данных о 
выполнении плана 2 ,6  
тонны масла крестьян
ского стойкостью 8 ,3  ты
сячи рублей. За июль

Народный контроль 
в действии

исключено из плана 60 ,9  
тонны масла стоимостью 
191,2  тысячи рублей. 

 ̂Прибыль, полученная от 
1 реализации 58  тонн мас- 
|ла крестьянского низкого 
j качества в сумме 14,9 
| тысячи рублей, перечис
лена в доход бюджета.
j При определении каче
ст в а  поступающих сли- 
j вок допускались случаи 
j завышения сортности.” Не 

соблюдается технологи
ческая инструкция выра- 

I ботки мороженого. Кон
тейнеры для мороженого 
'не соответствуют сани
тарным правилам.
j Все эти факты стали 
;возможными в результа
нте нарушения технологи
ческой дисциплины, не-
| достаточного ведомствен- 
шого контроля за качест-

1‘ вом изготовления , мо
лочной продукции, не

удовлетворительного ру
ководства службами гор-
молзавода со стороны

(директора Ю. А. Гаври« 
| ленко и главного инже
нера Т. В. Смирновой.

И это несмотря на то, 
что решением городского 
комитета народного конт
роля за № 12 от 24  декаб
ря 1975 года руководите
лям гормолзавода было 
строго указано на неудов, 
летворителыюе решение 
вопроса по улучшению 
качества продукции.

Не уделяет должного 
внимания вопросам каче
ства выпускаемой продук
ции и группа контроля за
вода.

Вопрос о фактах нека
чественного изготовления 
и выпуска продукции гор
молзавода обсужден на 
очередном заседании го
родского комитета народ
ного контроля. За допу
щенный ■ брак в выпуске 
масла и творога, низмую 
технологическую ■ дисцип
лину при изготовлении 
продукции директору гор
молзавода Ю. А. Гаври- 
ленко и главному инжене
ру Т. В. Смирновой объ
явлен строгий выговор.

Комитет принял к све
дению заявление Ю. А. 
Гавриленко о том, что по 
.материалам проверок на 
предприятии издан приказ 
о наказании виновных г 
выявленном браке продук 
ции и о мерах по недопу 
щеншо подобных нарушг 
ний впредь. В принято? 
комитетом постэновлени 
намечены меры яо устр;; 
нению причин выпусг-. 
бракованной продукции.

Н. ЛЫ САКОВА, 
инспектор ГК 

народного контроля.



Д О Ш К О Л ЬН Ы ! **0ОТЯЯ 
ьн гг.рэдя. ямс я н а  ео- 
вотсдий терпя, яклюти- 
.тись a «слЬшг.тнстичеакое
сйреииовм яц  и  достой
ную встр«5У 60-летия В е
ликой Октябрьской социа-
ЛИСТИТСОНОЙ революция.

С каждым годсж s  горо
де растет сеть доШмоль- 
ных учремдоинй. Сейчас в 
городе 24  детских сада и 
5 яслей. В  шкс воспиты
вается более шести тысяч 
детей — дошколят. Это 
тот возраст, когда дени, 
«маленькие почемучки», 
как губка впитывают в се
бя все новое, интересное, 
неведомое для них.

Около ООО воспитателей 
работают в детских садах. 
Они ежедневно несут де
тям знания и радость. Все 
воспитатели имеют спе
циальное образование. Это 
п-реягрзсик-е педагоги, ма
стера ев-г го дела, любя
щие детей.

Основная задаче до
школьных работников — 
хорошо подготовить детей 
к школе. И многие колле к

тияы датаких еадов ус
пешно справляются с этой
эед***й.

Мария Григорьевна Че-
налдив», отлн>дл»к н а р о д 

н о г о  просвещения, работа
ет в городе с 1953 года. 
СеФш: она возглавляет 
коллектив дошкольных ра
бота ншв детского комби
ната <Голубые дорожки». 
Много жгамяния уделяет 
укреплению материальной

Г. С. Солдатиком, Г. П. 
Петренко, Л. Е. Алексее
ва.

Много лет работают в 
детсадах садах замечатель
ные педагога Г. Л. Миша
р я м , Н. А. Бойцоча, 
Л. К. Кудряшова. И. М. 
Благодарная, Г. И. Кузне
цова.

Любовь к муаьгне, чув
ств:» премраоного воспиты
вают у  малышей музы-

еочетать в себе > мате
ринскую любовь к детям, 
я много знаний, и умение 
вовремя прийти на по- 
м'чць. Воспитатель вво
дит малышей в мир зна
ний черед занятия, игры, 
чтение художественной ли
тературы, экскурсии. В ы 
пускники детских садов
успешно справляются с
п р ограммным м ате ри а л ом 
первого- класса.

ПЕРВЫЕ НАСТАВНИКИ
базы и жстетинесному 
о<5>ормлеиию детского са
да.

Большим авторитетом 
пользуются среди до
школьных работников за
служенная учительница 
школ РСФ СР, заведующая 
догоним садом «Чайка» 
Г. А. Персмянова, а так
же заведующие А. И. Га
гарина, В. С. Ковалева,

кальяыэ руководителя, 
Л. И. Шикалемко, Л. И. 
Коржевоная, Н. И. Мала- 
шгна. На всю жианъ запо
минают дети музыкальные 
.занятия, интересные и 
веселые утренники, вечера 
развлечений, подготовлен
ные музыкальными работ
никами.

Воспитатель —  такое 
емкое слово. Оя должен

От бывших воспитанни
ков приходит немало пи
сем со словами благодар
ности к своим первым на
ставникам. Это и есть са
мая высокая оценка ответ
ственного и благородною 
труда воспитателя.

А ЗАСТАВНАЯ, 
заведующая городским 

дошкольным 
методкабинетом.

З А  ФАСАДОМ...
К'-гда идешь по глав

кому бульвару нового го
рода, ощущение празд
ничности не покидает те
бя, Но когда заходишь' за 
фасады с-ветлых домов 
нового города, праздника 
как не бывало. И сол
нышко, кажется, не так 
ярко светит, словно стыд
но ему смотреть на то, 
что творится : во дворах 
новых дом ~<в, словно стыд
но ему за те полные опти
мизма слова главного ин
женера СМ У-14 <Жил- 
строя» В. В. Борисова, 
сказанные на одном из 
заседаний штаба по благо
устройству: ■

— Да, мы почти полно
стью закончили благоуст
ройство домов зимней 
(1 9 7 6  года) сдачи. Ска
мейки стоят, малые архи
тектурные формы тоже, у 
бассейнов сделаны водо
отводы.

Оставим на совести глав
ного инженера скамейки 
й малые архитектурные 
формы. Обратим свой 
взор на плескательные 
бассейны, которые яркой 
агозаикой своей должны 
были радовать глаз, ко
торые должны были быть 
украшением первого квар
тала нового города.

Еще когда велось их 
строительство, недоуменно 
«стами вливались спеша
щие на работу жители пе
ред этим сооружением: 
квадратная бетонная ем
кость бее каких-либо. при
знаков водопровода и ка
нализации. Наиболее сме
лые строили предположе
ния, что, мол, машины бу
дут регулярно завозить 
воду, а стенное солнце 
будет с такой же регуляр
ностью ее высушивать.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

И только малышня радо 
валась. И, как оказалось, 
не напрасно: первый же
дождь наполнил мутной от 
строительного мусора во
дой недостроенные бассей
ны, и начались водные ба
талии «морских капита
нов». Это было летом.

Потом и детям надоели 
дти серые корыта с водой 
по щиколотку. Тогда в 
бассейны полетели камни, 
мусор и все то. что могло 
вызвать фонтан брызг.

И вот настал сентябрь, 
а потом и октябрь. И во
круг бассейнов зацвело.

затянулось тиной болото: 
исправляя свои ошибки, 
строители сделали водоот
вод вырыв для этого ог
ромную канаву. Она про
тянулась около единствен
ной и неиспользуемой в 
новом городе агитплощад- 
ии, да так и осталась не 
зарытой. Веч мозаики, без 
воды, без заботы стоят 
бассейны. И где-то мимо 
этих дворов, где не просы
хают лужи, идет смоггр- 
к он курс по благоустрой
ству. И где-то хозяева но
вого города — управление 
жилищно - коммунального 
хозяйства — борются за 
призовые места в конкур
се, стесняясь спросит#, с 
виновников этой «худо
жественной» антиостетнки 
и за материальный ущерб 
(как заказчик), и за мо
ральный ущерб (как ро
дители тех детей, которые 
воспитываются на ярком 
примере безалаберности 
взрослых).

Стыдно светилу, спря
талось оно за облако. А 
вот куда прятаться строи
телям из СМУ-14 «Жил- 
строя»?. Или. вместо об
лака. писать еще одно га
рантийное письмо?

С. КОЛЧИНСКАЯ. 
наш спец. корр.

Поблагодарите, 
пожалуйста...

С. М. ЛУКИНУ, яра- 
'ч а о к у  листа.

Несколько рае я пы
талась пройти комис
сию на инвалидность i  
Зимовниковском райо
не (когда жила там). 
Но безуспешно. При
ехав в Волгодонск, ско
ва обратилась к вра
чам. Светлана Михай
ловна помогла мне 
оформить документы. 
Низкий поклон ей.

В . МИГУНОВА.
С. А. ГУДИНУ, мед

сестру перевязочной 
хирургического кабине
та горполиклиникн.

За ее золотые руки. 
Перевязку делает очень 
легко, старается, чтобы 
не было больно. Всегда 
ласкова и внимательна.

Л. СКВОРЕЦ.
Воспитателей детско

го сада «Ручеек» 
за их большой и нропот 
ливый труд по воспи
танию и обучению на
ших детей. Мы, ро
дители, очень благо
дарны воспитателям 
А. А. Вишленковой и 
О. А. Славиж^й за их 
материнскую заботу о 
детях.

С. МОРОЗОВА.

С П О Р Т

Большой популярностью у волгодонцев пользу
ются занятия водным спортом.

На снимке: идет тренировка.
Фогго В. Яшина.

Интересные старты
В атом году спарта

киада школьников по
священа 60-летию Ок
тября. Много интерес
ных спортивных стар
тов ждет школьников 
всех возрастов. В сен
тябре проведены сорев
нования по многоборью 
ГТО в 9 — 10 классах, 
в октябре они пройдут 
в 7 — 8 классах, а в ап
реле померяются сила
ми пионеры 5 — 6 клас
сов.

23 ноября начнутся 
соревнования по волей
болу. А с декабря— по 
баскетболу по трем 
возрастным группам. В 
этом учебном году впер 
вые проводятся сорев
нования «Веселые стар
ты» для ребят 3 — 4 
и 5 — 6 классов. Завер
шится спартакиада го- g

родами* туристским 
слетом.

А пока подведены 
итоги спартакиады про
шлого года. Первое ме
сто заняла школа № 9, 
второе — школа № 7, 
третье —  школа Ко 8.

По условиям соцсо
ревнования за первое 
полугодие победителем 
является школа Л* 9, 
на втором месте— 
школа № 7, на третьем 
—  школа j\ s> 5.

Л. МАЯКИН, 
руководитель 

методобъединения 
учителей 

физкультуры.

Редактор
АКСЕНОВ.
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ВОЛГОДОНСКОЙ БАЗЕ УПТК 
«РОСТСЕЛЬСТРОЯ»

на постоянную работу требуются:
рабочие (мужчины и женщины) на погрузочно-раз- 

грузочные работы, оплата труда сдельная (180— 200 
рублей),

водитель автопогрузчика с повременной оплатой тру
да— 160 рублей.

Одиноким п р е д о с т а в л я е т с я  о б щ еж и ти е .  О б есп еч ен и е 
к в а р т и р а м и  в п ор яд ке  о череди .  В ы д а е т с я  с п е ц о д е ж д а .

Обращаться: ул.  Х и м и к о в ,  1 2  или к_ у п о л н о м о ч ен н о 
м у  о тд ел а  по т р у д у ,  у л .  5 0  л е т  СС СР, 2 .

ЦИМЛЯНСКОЕ ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО
П Р Е Д Л А Г А Е Т  Ж Е Л Е З Н О Д О Р О Ж Н О Е  

П У Т Е Ш Е С Т В И Е  ПО М А Р Ш Р У Т У :
цимлянск—Ленинград—цимлянск

е 2 2  о к т я б р я  по 3 0  о к т я б р я .
С т о и м о с т ь  п у т е в к и  1 0 4  р у б л я .
В  с т о и м о с т ь  п у т е в к и  в х о д и т :  проезд  в оба к о н ц а ,  

п р о ж и в а н и е ,  пи та н и е  - и э к с к у р с и о н н о е  о б с л у ж и в а н и е .
За справками и путевками обращаться: г. Ц и м л я н с к ,  

Д К  « Э н е р г е т и к » ,  т е л .  9 - 1 4 - 4 9 .

ВОЛГОДОНСКАЯ АВТОБАЗА № 1

п р и г л а ш а е т :
водителей грузовых автомобилей, 
слесарей по ремонту автомашин, 
мотористов по ремонту двигателей,

. медника-жестянщииа, 
автоэлектрика, 
аккумуляторщика, 
слесарей-сантехников,
кочегаров парокотельной на твердом топливе, 
маляра-художника.
За справками обращаться в  о тд ел  к а д р о в  а в т о б а з ы  

М? 1 или к  у по л н о м о ч ен н о м у  отдела по т р у д у ,  ул. 5 0  
л ет  СС СР, 2 .

ПРЕДПРИЯТИЮ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО 
ТРАНСПОРТА ТРЕСТА 

«В0ЛГ0Д0НСКЭНЕРГ0СТР0Й»
СРОЧНО ТР Е Б У Ю ТС Я :

старший электромеханин, 
юрист, диспетчер, начальник смены, 
монтеры пути, составители поездов, 
помощники составителя поездов, 
весовщик.
Одиноким п р е д о с т а в л я е т с я  о б щ е ж и т и е . .  ,
Об условиях оплаты труда можно узнать: у л .  5 0

л е т  СССР, 2 ,  отдел к ад р ов  т р е с т а  с В Д Э С » ,  у информа
тора.  или у упо л н о м о ч ен н о го  о тд ел а  по т р у д у ,  ул .  5 0  
л е т  СССР, 2 .  . . /

ВОЛГОДОНСКОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ КОМПЛЕКТАЦИИ

приглашает на постоянную работу:
грузчиков-стропальщиков, оплата труда сдельная— 

, 180— 200 руб.,

слесарей-ремонтников и сантехников, оплата сдель
ная — 180 руб.*

плиточников, бетонщиков, каменщиков, оплата
сдельная — 200 руб.,
автокрановщиков, оплата сдельная — 130— 200

руб-,
машинистку, оклад 85 руб.
П р и н ят ы е  на работу о б е с п е ч и в а ю т с я  о б щ еж и ти ем ,  

б л а г о у с т р о е н н ы м  ж и л ь е м — -в п ор ядке  очереди.
Обращаться: в В о л г о д о н с к о е  у п р а в л ен и е  к о м п л е к т а 

ции, отдел к ад р ов  (п р о езд  а в то б у со м  Л :Л »  3 и 3 *  ю  
о с т а н о в к и  у п р а в л ен и я  к о м п л е к т а ц и и )  или к у по л но м о 
ченн ому о тд ел а  по тр у д у ,  ул .  5 0  л е т  СССР, 2 .  С::;ивки 
по телеф ону 2 G - 5 5 .

НАШ АДРЕС: 3 4 7 3 4 0 , г. Волгодонск, ул. Со
ветская, 3 2 .3 4 .

ТЕЛЕФОНЫ  приемной— 29 89 ; зам. редактора, 
отдела партийной жизни и отдела промышленности 
— 26 44 ; ответственного секретаря, отдела город
ской жизни — 24-24 ; отдела писем н бухгалтерия — 
24-49 ; корректорской— 26 31 ; типография — 24-74 .

оятиияу *■ субботу! I Типография Л  1 6  Ростоаекогв тр авл ен и я п м тел ь стя , полиграфии в явижно! торговли, j Объем— 1 уел. п. я. \ Заказ 2875. Тираж 14199
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